



## Le Portr'éco du Vendredi



Park4night

70 Quai Dr Jules Bouvat

### Pouvez-vous nous présenter votre activité ?

Park4night est une application communautaire pour partager des lieux sympas en camping-car, van et fourgon aménagé.

En quelques clics, grâce à un système de notations et une communauté très active, vous pouvez identifier rapidement les spots où vous reposer, aux 4 coins du monde.

L'application park4night regroupe un grand nombre d'emplacements pour tous les goûts : parkings, lieux en pleine nature, spots à la ferme, campings officiels, aires de stationnement pour camping-cars, aires de pique-nique, etc...

Basée à Saint-Péray en Ardèche, dont les services sont utilisés par les camping-caristes du monde entier, park4night est devenue l'application n°1 en Europe, et a dépassé en 10 ans les 8 millions de téléchargements. Véritable succès international !

L'application park4night est disponible sur Android et

iOS. [www.park4night.com](http://www.park4night.com)

### Qu'est ce qui fait votre spécificité ?

Conscients de notre rôle envers notre communauté, nous voulons profiter de cette notoriété pour sensibiliser les voyageurs à l'importance d'un comportement éco-responsable lors de leurs déplacements, dans le cadre du projet Nature Protect.

Avec Nature Protect park4night s'engage dans la protection de la nature et de l'environnement, c'est pour cette raison que nous avons créé la <Charte du Voyageur Responsable> et, notre engagement ne se limitant pas à cette charte, c'est ainsi que le réseau geoSpot a vu le jour (dans lequel les voyageurs stationnent uniquement sur une courte durée, en nombre réduit et s'engagent à avoir des comportements respectueux de l'environnement).

### Pourquoi avoir choisi de vous installer à Saint-Péray ?

Originaire de la région et voyageur en van, Bertrand Fichter a créé park4night en janvier 2011.

Cette région offre de nombreuses possibilités de découvrir des sites naturels, qu'il s'agisse de montagnes, de rivières, de gorges, de falaises ou de grottes, ainsi que des lieux culturels.

Au fil des années, de plus en plus de lieux ont été ajoutés à l'application à travers le monde, tout en gardant notre identité et nos racines ancrées à Saint-Péray.